

Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva de Querétaro.

Edición VESPERTINA del martes 16 de enero de 2007

INFOMUNICA Teléfono 215 8593. sintesis@telecable.net.mx **INFOMUNICA**

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHQTQ, 97.9 FM Grupo ACIR)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Apolinar Casillas Gutiérrez anuncia que podría contender para buscar la dirigencia del PAN

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Se abrieron 18 nuevos hoteles en Querétaro el año pasado

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Gobierno ayudará a la UAQ si cambian esquema de pensiones

SOCIEDAD Se incrementará el costo de las viviendas en un 4% por aumentos en varilla y cemento

MUNICIPIO Más de 60 asentamientos irregulares se tienen detectados en el municipio de Corregidora

AGROPECUARIA Se espera que en 20 días se encarezca al público el precio de la carne

ECOLOGÍA Y SALUD Sólo el municipio de Querétaro aplica las normas para el manejo de residuos sólidos

LABORAL COPARMEX capacitará en materia de cumplimiento de las obligaciones laborales

JUSTICIA Y SEGURIDAD Ve con buenos ojos Francisco Garrido implementar cerco contra efecto cucaracha

LEGISLATURA

El 2 de febrero a las 4 de la tarde es la fecha límite para la recepción de solicitudes para formar parte como consejero de la Comisión Estatal de Información Gubernamental informó el diputado **Alejandro Straffon**. (TVA)

Para la integración del nuevo consejo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, se evalúa la posibilidad de reducir el salario hasta en un 50% de los 75 mil que perciben ahora, señaló el diputado **Alejandro Straffon**. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

A partir del próximo lunes y hasta el 2 de febrero el gobernador **Francisco Garrido** y el secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**, realizarán una gira de trabajo a España, la finalidad es conocer innovaciones en materia hidráulica, negociar inversión para el cluster aeronáutico de Querétaro, así como promover el turismo. (PC, TVA)

Con una inversión superior a los 100 mdp se logró la apertura de 18 nuevos hoteles en el Estado, incrementando la capacidad en 216 habitaciones más, dio a conocer **Esther Carboney**. (TVA)

El presidente de la CMIC, **Sergio Chufani**, dijo que descarta alguna crisis en el sector, ya que dijo será el sexenio de la infraestructura, pues se generará mucha infraestructura para el sector de la construcción. (TVA)

Este día se llevó a cabo la firma de un convenio entre la Secretaría de Desarrollo Sustentable y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción con el propósito de regular la explotación de los materiales de construcción y de ornamento, informó el Presidente de la CMIC, **Sergio Chufani**. (PIQ, TVA)

Todos aquellos bancos de materiales que no estén dentro de la normatividad que marca la ley de equilibrio para el ambiente, podrían ser acreedores a multas importantes y hasta la clausura definitiva, por ello la Secretaría de Desarrollo Sustentable espera que ajusten sus procedimientos para poder ser regulados. (TVA)

Entrevista. **Antonio Castillo**, delegado de la CONDUSEF comenta que su objetivo es defender los intereses de los usuarios de servicios financieros, cualquiera que sea. El interés es que haya una función más preventiva que correctiva, acudiendo a las oficinas o en la página www.condusef.gob.mx que tiene una gran cantidad de información sobre todos los productos financieros, sobre todo la tarjeta de crédito que es la más común, de manera que usemos adecuadamente este producto. El número de quejas se ha incrementado 110% respecto al año pasado, lo que implica que cada vez hay más conciencia; es necesario decidir bien si queremos tener una tarjeta de crédito y en la página hay una tabla comparativa de todas las que hay. También se ve todo lo relativo a los seguros, las AFORES y otros servicios financieros. (TVA)

SOCIEDAD

El coordinador de la comisión estatal de caminos, **Santiago Martínez Montes** advirtió que podría reducirse la ejecución de la obra pública, debido al incremento el precio de la varilla y el cemento. (PIQ, TVA)

Con una inversión de 17 mdp por parte de Gobierno del estado en los últimos 3 años, se ha liberado el 70% de las fachadas oriente y sur de la pirámide de El Cerrito en el municipio de Corregidora, informó el Gobernador **Francisco Garrido**; al hacer un recorrido por la zona. (PIQ, TVA)

Ante los retrasos en las obras de Paseo constituyentes y las afectaciones que se han generado a los comerciantes de la zona, el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** señaló que sí se ha apoyado a los afectados, aunque no precisó el monto ni el número de apoyados. (TVA)

La casa hogar San Pablo recibió un importante donativo de una empresa cementera, el cual utilizarán para la construcción de nuevas áreas de dormitorio, la empresa aportará el material, la mano de obra para la ejecución de este proyecto. (TVA)

MUNICIPIOS

En el municipio de Corregidora hicieron un cambio, el secretario del ayuntamiento ahora es **Miguel Ángel Pérez Herrera**, quien era secretario de desarrollo social y el que era de desarrollo social ahora se fue al ayuntamiento. El presidente municipal **Germán Borja García** dijo que se tomó esta decisión y que la prioridad de su gobierno es dar resultados a la ciudadanía. (TVA)

Están por terminar los trámites para el crédito de 100 mdp que solicitará el municipio de San Juan del Río, afirma el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (TVA)

Ante la reducción de la capacidad del rastro municipal, es posible que los sanjuanenses estén consumiendo carne con clenbuterol proveniente de los rastros clandestinos, asegura **Manuel Vera**, secretario de servicios públicos municipales en San Juan del Río. (TVA)

En San Juan del Río la administración municipal no ha tenido ningún acercamiento con grupos de comerciantes, esto lo asegura **J. Merced Aguilar**, presidente de la FUC. El problema radica en que la secretaria de gobierno municipal **Cristina Fernández**, anunció un reordenamiento de ambulantes, pero no se ha generado ninguna plática con los comerciantes. (TVA)

Seis casos de abuso infantil en lo que va del año se han registrado en la procuraduría de la defensa del menor y la familia de San Juan del Río; las víctimas fueron niñas entre 5 y 12 años; en todos los casos los agresores fueron los padres. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Tras las irregularidades que se han estado presentando en el tiradero de basura del municipio de Colón, el secretario de desarrollo sustentable **Renato López**, señaló que tras la revisión que se realizó entre autoridades de los 3 ámbitos de gobierno, se fijó un plazo al propietario de este relleno para que se pongan en orden y cumplan con lo que establece la ley. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Las autoridades federales y de los Estados establecieron un nuevo convenio de seguridad nacional mediante el cual realizan reuniones para discutir los temas de seguridad nacional. **Francisco Garrido** explicó que esto es parte del sistema nacional de seguridad nacional. (TVA)